

HAY QUE GARANTIZARLES EL DERECHO DE POSESION DE ESAS TIERRAS PARA QUE NUNCA PASE A MANOS EXTRAÑAS, EN UN PERIMETRO ADECUADO

Año IV | San José, Costa Rica Domingo 31 de Julio de 1958 | Número 408

TU ERES LA ALEGRIA DE NUESTRO PUEBLO



NUESTRA SEÑORA DE LOS ANGELES

El martes, 2 de agosto, es el día de la Virgen de los Angeles, Patrona oficial de la República. Va otra vez, el Estado y el pueblo a homenajear a la gloriosa Emperatriz, bajo cuya divina protección, Costa Rica alcanzó todos los derechos, todos los fueros, tras pasado el umbral de su primera edad, y aun el tutelaje amoroso, antes de la independencia.

La Madre de Dios, bajo el título de la Limpia Concepción, Rescate y Candelaria, dice en su monumental discurso el exdiputado don Manuel Antonio Solano (Primer Centenario de la traslación de Ujarrás), representa y envuelve la historia de este pueblo: 1) Aleja, disipa, limpia y hace brillar la luz de la fe en los indios; 2) Los defiende y libra de la crueldad y del vandalaje; 3) Con su luz les hace viable y fácil la senda por recorrer.

Y es que no hay hecho alguno de importancia—decimos nosotros— en la vida pacífica y ascendente de esta patria, desde el día infausto y feliz al mismo tiempo en que la piratería, al mando de los capitanes ingleses Mansfield y Morgan pretendieron mancillar este girón de cielo, año 1666 y por el brazo de la muy Poderosa, el capitán Bonilla, nuevo arcángel San Miguel precipitó a los invasores en el infierno de su rabia (hecho este en criterio del historiador don Eladio Prado mucho más trascendente para la independencia nacional, que el del 11 de abril de 1856), hasta el minuto actual, en que el pirata en cien formas, asecha la pacífica, envidiable Costa Rica.

Vayamos, pues, todos los costarricenses bien nacidos hasta la piedra tres veces centenaria, piedra angular del primer templo mariano de la patria; vayamos hasta ahí, para decirle a la Reina de los Angeles que, como los antiguos caballeros, juramos una vez más, defender a nuestro Dios y a nuestra Dama; que continúe con sus dulces ojos de misericordia, trazando el camino de la prosperidad, a este su pueblo escogido, cual lo demostró, a más no poder, el 2 de agosto de 1635, para que se cumpliera la Escritura: "Tal portento no lo ha verificado en todas las naciones".

CONSTRUCCION DE LA CARRETERA A TURRIALBA

Gestión formal será presentada ante el Poder Ejecutivo

Los agricultores de la región de Turrialba y de Jiménez plantearán una gestión formal ante el Ejecutivo con respecto a la construcción de la carretera a Turrialba. Pedirán que el millón de dólares que facilita la United como préstamo se destine una suma para el objeto indicado por la importancia de esa carretera. Podemos informar que la gestión es vista con simpatía y que por eso entre las obras que el Ejecutivo determinará en su plan de obras está la referida carretera.

LAS ESCUELAS Y COLEGIOS REANUDARAN EN LA MISMA FECHA SUS LABORES DE MEDIO AÑO

Así lo dispuso el viernes la Secretaria de Educación LOS ESCOLARES NO TENDRAN QUE CONCURRIR MAÑANA A LAS AULAS

Por telegrama circular, la Oficialía Mayor de la Secretaría de Educación Pública, con instrucciones de su encargado, el Lic. Fernández, revocó la primera disposición impartida de que las escuelas comenzarían de nuevo sus tareas docentes el primero de agosto, es decir, mañana. Esta nueva disposición obedece a que el martes, por ser día de la celestial Patrona de Costa Rica, es feriado y por consecuencia el lunes es un día "enconjado". Los Colegios de Segunda Enseñanza reanudarán sus labores como se había dispuesto desde un principio, el miércoles tres de agosto.

47 muertos 800 heridos en los desordenes en Bangoom

RANGOON, BURMA, 29. UP.—El saldo de los sangrientos desordenes de los últimos cuatro días, los que todavía no han sido suprimidos por las autoridades, es de 47 muertos y más de 800 heridos. Los combates entre los hindúes y mahometanos fueron encarnizados, y a pesar de que tropas británicas reforzaron la policía local se informó que las muchedumbres conti-

RESUMEN CABLEGRAFICO

HENDAYA. — La reducida guarnición de Gandesa resiste las embestidas de los rojos, con tanta heroicidad que recuerda a los héroes del Alcázar, de Oviedo y de Teruel. Los nacionalistas han reaccionado del ataque de sorpresa lanzado en el Ebro por los rojos. Como primera medida han inundado la parte inferior del río, asilando de esta manera 5 brigadas internacionales, destruyendo la avenida de agua gran cantidad de provisiones e inutilizando mucho material de guerra. La ofensiva ha perdido su fuerza inicial, y no lograron los objetivos que se proponían conquistar con esa acción, llegar a Santa Bárbara y de allí lanzarse sobre Vinaroz. Prácticamente ha fracasado y sólo sobre la ciudad de Gandesa continua la lucha con toda tenacidad. Las comunicaciones a través del río resultan sumamente dificultosa, pues la aviación nacionalista está continuamente bombardeando los transportes y volando los puentes de pontones. Los mismos rojos admiten que su progreso es lento; para poder mantener las comunicaciones al otro lado del Ebro han tenido que traer trabajadores que estén continuamente reparando las comunicaciones. Mientras tanto los ejércitos nacionalistas preparan con gran cuidado y cautela la contraofensiva. Ya sabemos lo que esas acciones significan, recordemos Brunete y Teruel; la pri-

mera redujo el cerco de Madrid, y la segunda les condujo hasta la costa mediterránea. De esta vez llegarán hasta Reus y Puigcerdá.

VALENCIA. — Los aviones de Franco han arrojado cien bombas sobre las obras del puerto. No hubo víctimas.

ATENAS, Grecia. — Cuatrocientos campesinos comandados por conocidos líderes políticos se rebelaron en la isla de Creta, aprovechando la ausencia de las tropas que se encontraban en maniobras, capturaron la capital. El gobierno envió unidades navales, siete mil soldados y 25 aviones para detener el movimiento, habiéndolo conseguido. La capital se encuentra sitiada para evitar que los jefes revolucionarios escapen. Entre éstos está un sobrino del ex-dictador fallecido, Venizelos.

CASTEL GANDOLFO. — SS. Pío XI al dirigir la palabra a un grupo de estudiantes misioneros, tuvo frases condenatorias para el racismo y el nacionalismo exagerado, deplorando que Italia hubiese imitado las doctrinas racistas de Alemania. El Papa dijo que la humanidad es una daza grande y universal y que el hombre no debe tratar de separar la familia humana.

TOPICO NACIONAL

PROYECTOS

Se ha anunciado la presentación de los proyectos del Dr. Rencoret Bravo al Congreso para el próximo lunes.

Dice el señor Presidente de la República, en un reportaje último, que contra tales proyectos "se ha enderezado una campaña bien organizada" y nosotros agregamos, y mal intencionada.

Son los poseedores del gran capital y los más fanáticos sustentantes del inicio liberalismo, los que han desatado esa campaña, porque al fin se vislumbra un tanto de justicia, para que los rentistas contribuyan como tales, en proporción equitativa a sus desorbitantes ganancias; el pequeño propietario — salvaguarda de la sociedad —, el pequeño empresario o industrial, también contribuirán en justa proporción a sus minúsculas rentas que le produce el taller o la casita.

Las amenazas no han faltado. Alguien ha dicho que por menos cayó otro gobierno que pretendió introducir reformas en el sistema tributario. Como antítesis decimos que, la introducción de esos proyectos en la cámara para su aprobación, enmendará otros yerros cometidos por el gobierno. Y ello le labrará la popularidad que hubiese perdido.

Se ha hablado de totalitarismo. Cuando en las Cortes de la República se sindicaba

al ilustre tribuno Calvo Sotelo como fascista, respondió — más o menos — "si abogar por el orden y la justicia es ser fascista, yo soy fascista. — Glosando esas palabras diríase que, si abogar por una mayor justicia en los tributos y "que las cargas públicas agobien menos a los que no pueden soportarlas", — con palabras del Lic. Cortés Castro, — significa totalitarismo, que venga el totalitarismo para que nivele la situación tributaria de las mayorías que soportan, — desconsideradamente, — todo el peso de la maquinaria tributaria de la nación.

En el Palmar el hombre que manda es don Ildefonso Díaz, actual agente principal de policía; mayordomo y jefe de los borucas radicados en esa ribera del río Grande de Terraba. Comercialmente el hombre que manda en el pueblo es don Dagoberto Villalobos. Son dos potencias.

De regreso de Sierpe, el jefe de la sección bananera, Mr. Holm, que como todos los otros altes empleados de la Compañía Frutera, estuvo muy solicitado, puso a la orden de Monseñor Sanabria un tren para el viaje al Palmar. Los indios querían que fuera por agua. Celosos de la tradición, como hemos dicho, ellos quieren que su Pastor surque su gran río viaje en sus cayucos, que son los antiguos medios de comunicación; que aprecie los hermosos raudales, D. de esos barquichuelos no se deslizan suavemente, sino que corren. Pero al fin aceptaron que de ida, en que el remontar del río es más fuerte, fueran sus visitantes en el tren, a cambio de que el regreso lo hicieran por la vía fluvial.

Redactor D.

PROSIGUEN MAÑANA LAS CONVERSACIONES CON LOS DIPUTADOS

CONTINUARA EL ANALISIS DEL PROYECTO SOBRE IMPUESTO TERRITORIAL

Será mayor el número de diputados que tome parte en Esas deliberaciones

Se convino ayer en proseguir mañana, a las dos de la tarde, las conversaciones del secretario de hacienda y del técnico chileno señor Rencoret con los señores diputados.

El objeto de esas conversaciones, como es sabido, es analizar los proyectos de legislación tributaria que ha elaborado el citado señor técnico chileno.

En la entrevista de antier se revisaron 23 artículos del proyecto sobre impuesto territorial, y se espera completar el análisis en la reunión de que hacemos referencia.

Se nos informa que a la reunión de mañana concurrirá un mayor número de diputados pues existe interés por intervenir activamente en esas deliberaciones.

Monseñor Sanabria se reveló un diplomático hábil al resolver una dificultad local, en forma que a todos satisfizo

TAMBIEN TUVO ALLI LA MAS GRANDE MOLESTIA, CUANDO SE EXTRAVIO SU ANILLO EPISCOPAL, CUYO VALOR NO APRECIO TANTO EN LO MATERIAL, COMO EN CUANTO AL RECUERDO DE SU CONSGRACION Y DEL CARINO DE SUS FAMILIARES, QUE SE LO OBSEQUIARON

En el programa de Monseñor Sanabria estaba la visita al poblado del Palmar, formado por familias borucas que han ido abandonando su pueblo por la falta de medios de vida. Boruca, como Terraba, y ésta en mayor escala, han ido quedando deshabitadas. Seguramente de Terraba no reste en breve más que el nombre. Pero hay que advertir que los indigenas no olvidan sus poblados nativos. Alrededor del santo patrono quieren estar de cuando en vez. Así, acuden a Terraba o Boruca cada año; así hablan de su patrono. San Francisco y la Concepción, respectivamente, con verdadero interés. Hace algunos años, pocos, el entonces Obispo de Alajuela, Monseñor Monstel, en su visita a Terraba, dándose cuenta del mal estado en que se encontraba ya el templo, dispuso trasladar los candelabros y los objetos de culto, de valor colonial a la residencia diocesana. Allí están, aguardando que se repare el modesto templo; que haya seguridad para conservar esos objetos en su lugar de procedencia; tradición colonial. Y cuando nos han visto en Buenos Aires, donde estaban de paseo algunos terrabos, nos han preguntado, con interés manifiesto, donde se conservaban los objetos de su iglesia.

Desaparecerán estos poblados indigenas? Es posible que así sea. Pero las familias que sobrevivan, cruzadas o no, tendrán siempre el recuerdo de sus tierras nativas, de las imágenes que aprendieron a reverenciar en sus templos. Ya lo decíamos: la obra de los padres recoletos, de los admirables franciscanos, perdura y perdurará mientras haya una gota de sangre indígena en el cuerpo de algún individuo de esos contornos.

En el Palmar el hombre que manda es don Ildefonso Díaz, actual agente principal de policía; mayordomo y jefe de los borucas radicados en esa ribera del río Grande de Terraba. Comercialmente el hombre que manda en el pueblo es don Dagoberto Villalobos. Son dos potencias.

De regreso de Sierpe, el jefe de la sección bananera, Mr. Holm, que como todos los otros altes empleados de la Compañía Frutera, estuvo muy solicitado, puso a la orden de Monseñor Sanabria un tren para el viaje al Palmar. Los indios querían que fuera por agua. Celosos de la tradición, como hemos dicho, ellos quieren que su Pastor surque su gran río viaje en sus cayucos, que son los antiguos medios de comunicación; que aprecie los hermosos raudales, D. de esos barquichuelos no se deslizan suavemente, sino que corren. Pero al fin aceptaron que de ida, en que el remontar del río es más fuerte, fueran sus visitantes en el tren, a cambio de que el regreso lo hicieran por la vía fluvial.

La Compañía frutera había comenzado a tender líneas ferroviarias con rieles de 32 pulgadas; así son las dos paralelas del río Terraba, entre Puerto Cortés y Ajuntaderas, donde se hacen los embarques. Así se comenzó el ramal que llegará hasta Golfo Dulce y Coto, del cual se desprenden un ramal para Palmar, otro para Camaronal y el de Sierpe. Pero esos rieles serán sustituidos por los de 42 pulgadas, más pesados. A las locomotoras pequeñas, sustituirán las pesadas corrientes de vapor. El Ramal de Palmar está al terminarse. Habilita bananales de la Compañía y servirá también para sacar, con más facilidad la fruta del Palmar y sus alrededores. Lo importante es simplificar el transporte, para que los racimos sufran lo menos posible. Seguramente también llegue a servir para el

transporte de los indigenas en algunos casos. Especialmente para subir el río. En vez de cuatro horas de rudo sudar, haciendo avanzar el bote a palanca, en el tren apenas se gasta media hora y se viaja con comodidad.

Tiene Palmar una escuela bastante acondicionada; pero la madera va cediendo al tiempo y las lluvias. Está al cuidado de don Heliodoro Camacho que es muy servicial y comprensivo. Desgraciadamente estas escuelas de dos grados logran muy poco; no puede decirse que con ese tipo tan rudimental de escuela pueda desalfabetizarse un pueblo. También faltan a las escuelas rurales complementos para facilitar la obra del maestro y aun para extender la cultura a los mayores. Todo edificio escolar debería contar con buenos servicios sanitarios; buenos baños y residencias confortables para el maestro. En lugares tan retirados, donde todo está por hacer, la mejor lección sobre practicas higiénicas sería una modesta, pero completa vivienda para el maestro; baños y servicio sanitarios a la orden de la comunidad.

Las bombas, complemento de toda fiesta, allí como en los pueblos del interior, no han dejado de atronar el ambiente desde la llegada. Y tiene su explicación la costumbre: es el medio de hacer saber, a muchas leguas a la redonda, que se está en fiesta.

El agua nos ha calado al pasar el río, y como las valijas se dejaron en Puerto Cortés, es necesario quedarse con ropas húmedas o esperar envueltos en las capas, que sequen las exteriores. También se presenta un contratiempo enojoso. Al tirar la sotana de Monseñor Sanabria sobre una ventana, olvidando que en el bolsillo estaba el anillo episcopal, — recuerdo de familia, — cae la joya y se pierden entre el monte. Desgraciadamente nadie reparó en ese incidente, sino cuando Monseñor quiso ponérselo. Y va de buscar y de acongojarse, aunque Monseñor Sanabria, muy avenido, se resignaba a perder ese anillo histórico, a cambio de que nada desagradable ocurriera en el resto del viaje. Y su conformidad fué premiada. Una niña encontró el anillo. Se ganó una recompensa, porque restableció la tranquilidad al entregar la alhaja.

Hubo muy solemnes cultos, en la noche y al día siguiente; concurridos, a pesar de la lluvia. Se repartió chicha en el vecindario y la gente se puso a tono de fiesta. El indígena no puede prescindir de su chicha de maíz.

El domingo, después del santo sacrificio de la misa, hubo una reunión de vecinos para integrar la junta de iglesia, ya que es necesario colocar el techo del templo y terminar la construcción de las paredes. Don Fabio Calvo comenzó los cimientos y los dejó muy avanzados. Su idea era dotar de ermita al pueblo; pero terminó sus días en el trágico T I 3, antes de ver realizada su promesa. Por cierto que la sucesión, dentro de sus limitaciones, ha puesto su mejor voluntad para que se concluya el templo, lo mejor posible, ya que será un testimonio del espíritu de empresa y de progreso de su deudo. En la reunión de vecinos, a que asistimos, vimos el tacto diplomático de Monseñor. Había sus más y sus menos, entre los reunidos y la integración de la junta se hizo de la mejor forma, otorgando las dificultades.

Hacia la hora de nona se hizo el regreso a Puerto Cortés, en un cayuco gobernado por el propio Ildefonso Díaz que vio realizarse su empeño de conducir a Monseñor río abajo, con esa petición: PASA a la Pág. 4.

CRONICA DE SOCIEDAD

José J. Campos G.

Se despide muy atentamente de todos, sus amigos por este medio, ya que las circunstancias no le han permitido hacerlo personalmente; y se ofrece a sus órdenes en Santiago de Chile.

San José, 31 de Julio de 1938

Doña Antonia Lines v. de Pujol Estimable viajero

El miércoles falleció en esta capital, confortada con los Santos Sacramentos, la estimable y cristiana señora doña Antonia Lines v. de Pujol.

Fue doña Antonia, española de nacimiento y de sangre, por donde la hidalguía de la raza, le revistió de una entereza digna de admiración, aun cuando enferma y anciana, fue acometida por dolorosa enfermedad.

Muere a los 83 años, llorada por sus hijos numerosos, que recogen todo el legado espiritual que ella — santa madre — supo atesorar para sí y para los suyos.

LA EPOCA al consignar esta triste nota, envía su más sentida muestra de condolencia, a sus hijos don Ginés, a doña Carmen vda. de Collado, a don Ramón y a doña Anita de Pujol, a don José y a doña Belarmina de Pujol, a los sobrinos, nietos y demás deudos de la recordada doña Antonia.

Doña Nicolasa v. de Rojas

Recientemente falleció en la ciudad de Guadalupe la estimable señora doña Nicolasa vda. de Rojas, quien disfrutó del aprecio general de cuantos tuvieron la dicha de conocerla y tratarla, por su corazón dulce y lleno de caridad.

LA EPOCA lleva el pésame más sentido a sus hijos, nietos y demás deudos de la venerable anciana, pasada ahora a mejor vida.

Invitación que agradecemos

La Junta de Protección Social y la Municipalidad de este Cantón se complacen en invitar a usted y a su distinguida familia al acto de Bendición e Inauguración del edificio de la Unidad Sanitaria, que se efectuará, a las 9 horas, del domingo 7 de agosto del corriente año.

La Unión, 19 de agosto de 1938.

Funerales en la Catedral de Alajuela

El 27 del corriente mes se efectuaron en la Santa Iglesia Catedral de Alajuela solemnes funerales por el descanso eterno de la recordada señora doña Feliciano Herrera de Alfaro, que dió lustre a las Cofradías a que ella perteneció: del Santísimo Sacramento, de la V. Orden Tercera de San Francisco y del Carmen.

La misa fue a las 8 horas, habiendo concurrido gran número de devotos. Luego, a las 9.30 se celebró un solemne viacrucis también en sufragio por el eterno descanso de la desaparecida.

LA EPOCA renueva su más sentida condolencia a la estimable familia doliente.

ESTAMOS REALIZANDO UN GRAN STOCK DE MERCADERIAS JAPONESAS, ALEMANAS Y AMERICANAS. LLEGARON LOS BELLOS PRENDADORES DE BLANCA NIEVES Y LOS 7 ENANOS

Librería LA EPOCA Frente a "La Tribuna"

Apreciable viajera

Después de permanecer en casa de doña Fidelia Z. de Mena por espacio de tres meses, parte hacia Panamá la apreciada señora doña Rosa de Yanez, junto con sus tres simpáticos nietecitos. Una muy feliz travesía deseamos a doña Rosa.

Primer aniversario

Los estimables amigos don Juan Rafael Fernández y doña Natalia de Fernández han celebrado su primer año de vida conyugal. Formulamos nuestros votos más sinceros porque la dicha y la prosperidad sigan siendo compañeras inseparables de su vida.

Procedentes de Estados Unidos

Han llegado a San Vicente de Moravia, los distinguidos vecinos de esta villa D. Anatolio y don Jeremías González, quienes efectuaron un viaje por la gran nación del norte.

LA EPOCA presenta su más atento saludo a los viajeros.

DOY INFINITAS GRACIAS a la Santísima Virgen, bajo las advocaciones de Ujarrás y Reina de los Angeles por un favor concedido.

Elisa Moya de Solano Paraiso

Cultos religiosos en la Parroquia de la Merced

Domingo 31 (5 domingo). Misas: 5, 6, 7.30 cantada y 10 hs. de los niños.

Reuniones — 2-3 Se convoca a las señoras y señoritas de la Acción Social a una Reunión de Buena Prensa para tomar un acuerdo de importancia.

6.15, 6.45. — Conferencia de San Vicente de Paúl, para socorro de los pobres.

7 p. m. — Rosario y Bendición con el Santísimo.

Lunes 1º de agosto. 7 horas Misa fúnebre con Revestidos, por los finados Moisés y Guadalupe Cartín.

Martes 2. — 7 horas. Misa en honor de Nuestra Señora de los Angeles, Patrona de

Costa Rica, por el bien y protección de la Reina Celestial, para nuestros Gobiernos Eclesiástico y Civil y por la Patria.

Miércoles 3. — 7 horas Misa rezada con dobles por la finada Santos Salazar.

Jueves 4. — (Primer jueves: comunión de los Cofrades del Santísimo).

5.30 Misa al Santísimo aplicada por las intenciones de la señorita Celina Victory.

Confesión. — Víspera del primer viernes.

Viernes 5 y 5.30 — Misa al Sacratísimo Corazón de Jesús por la finada doña Julia de Núñez.

7 horas. — Misa y Procesión: Apostolado de la Oración. Reunión de Celadoras — 2-3 p. m. Se suplica la asistencia.

7 p. m. — Rosario y bendición con el Santísimo.

Sábado 6. (Primer sábado).

Hijas de María. 5.30. Procesión y Misa cantada en honor de la Inmaculada Madre de Dios.

Notas: El próximo domingo, habrá rifas en favor de los trabajos de la iglesia.

Aviso religioso. — El Segundo viernes de agosto se celebrará en la Merced, Fiesta Solemne en honor de los DOLORES INTERNOS del Sacratísimo Corazón de Jesús.

SE VENDE

Juego de Muebles

Informes en la oficina de

LA EPOCA,

frente a "La Tribuna"

je y muchos me veneraron y aun veneran como a su Dios. Mas a lo que he oído — y aquí asomé por los labios del viejo un dejo de despecho, — vos, joven desgraciado, sois una de esas excepciones. En eso, no lo dudéis, estriba vuestro infortunio. Si hubiéseis dirigido vuestras cualidades a algún fin más sólido y positivo — y recalco con ligera ironía estos epítetos, hubiérais

Dolor de cabeza?

Pastillas Orientales

De venta en todas partes

LA BODA DE HOY



Srita. Anita Zamora Araya

Hoy, a las 6 p. m., en la Iglesia Parroquial de Guadalupe contraerán matrimonio el caballero don Rubén Montero Chacón y la estimable señorita Anita Zamora Araya. LA EPOCA, al saludarlos atentamente les desea también todo género de dichas y de venturas.

SECCION LITERARIA

EL MAS GRANDE DE LOS POETAS

(Versificación de un pensamiento de Kahlil Gibran)

Siendo niño, mi madre, en noches quietas, refiriéndome historias me dormía, y al hablarme de Cristo me decía que había sido el más grande de los poetas.

Sin embargo, jamás una poesía escribió en su bellísima existencia, —agregabo mi madre—, y mi inocencia tan extraño relato no entendía.

Madre, —resolví luego preguntarle:— ¿Cómo sin escribir, el Nazareno pudo llegar a ser poeta tan bueno, y cómo ningún bardo osó igualarle?

¿Quién lo sabe, hijo mío? No es acaso la humanidad entera que transita por esta tierra de dolor bendito, la que rima su amor en cada paso?

¿No es poesía la gloria del vivir, no son estrofas esos bucles tersos? ¿No seremos nosotros esos versos que Jesús no llegó nunca a escribir?

22 Julio de 1938.

Gonzalo Salazar Herrera

sido estimado de los hombres. Vuestra falta de experiencia os ha perdido.

—:—

El viejo dijo, posando sus cansadas pupilas en el joven Este pensaba que no era esta la primera vez que una voz interna le decía las mismas o parecidas palabras. Al fin preguntó el viejo: —Decidme, buen anciano, ¿cómo os llamáis?

El viejo lo miró con aire de lástima. —Soy el interés, — dijo — si queréis seguirme, puedo protegeros...

—¿Jamás! — respondió el joven, retirando con presteza sus ojos de los del viejo, que despedían brillantes destellos. — Pruebe a oír el son de mi laúd. — comenzó a tañerlo.

El viejo se detuvo a estas palabras con una sonora carcajada, cuyo eco, cada vez más débil, repercutió varias veces en los oídos del trovador, a medida que el viejo se alejaba...

Mientras tanto comenzaron a hendir los aires las notas del laúd, y oyóse la apagada voz del joven que vibraba, murmurando:

Puse mi amor en los hombres, dándoles mi corazón, y ellos me lo despreciaron, como a prenda sin valor.

Pues ellos ponen su afecto, casi sin una excepción, en un puñado de oro, una pompa o un honor.

Mi desengaño fué grande; la culpa la tengo yo, por dar a las criaturas lo que debí dar a Dios.

Ignacio Monclús del Palacio

ECOS DEL HOGAR

Página a cargo de la señora Profesora doña ETILMA DE ROMERO

Las damas o señoritas que deseen colaborar en esta sección, deben dirigir su correspondencia al APARTADO 974

EL CORAZON DEL TROVADOR

Al atardecer de un día otoñal encontráronse en un camino un joven y un viejo. Iba el joven con rostro contrariado y coronado de floribrazo asomaba el extremo de un laúd. El viejo, de faz más que grave adusta, apoyaba su cuerpo en un cayado y sus ojos en la tierra. Cuando se separaron, el joven lo miró pero sin decir nada, y el viejo, al verlo seguir, se detuvo y le dijo: — ¿Y aún palpita vuestro pecho?

—Mi destino es no morir sino con el humano linaje. —¿Y decís que yo moriré pronto? —Así lo pregona vuestro corazón. Tanta precipitación y violencia en sus golpes... Debéislo tener enfermo. —Así es en efecto — suspiró el joven y anudó la relación de sus desgracias al viejo, en cuyas preguntas por la causa de su enfermedad, se centraba la curiosidad que le inspiraba.

—:—

—Soy joven, como veis, — comenzó diciendo — pero mis desdichas me tornaron melancólico.

—¿Y cuáles fueron vuestras desdichas? — interrogó el viejo.

—Exceso de corazón, he amado mucho, demasiado, y todo en balde. Creí sinceramente en la gratitud de mis criados, en la simpatía de mis amigos, en el afecto de mis parientes, en el amor de mis intimos..., mas he llegado a convencerme de que todo era

ilusión, efecto de mi mismo cariño hacia ellos. Era mi corazón que se miraba al espejo. Ellos no me amaban. Caí del aureo pedestal de la fortuna y me abandonaron uno a uno; ahora vago solo, mejor dicho, solo, no, me acompañan mi corazón herido y mis recuerdos, los que canto al son de este pobre laúd, — y descoigándolo de su espalda, se dispuso a tañerlo, mientras sus ojos se anublaban por las lágrimas.

—:—

—dispensad, joven, — interrumpió el viejo, — mas en vez de oír vuestra trova, quizás no estará de más que os cuente a la recíproca mi sencilla vida. Aunque me veis viejo, mi historia es corta y mis recuerdos son los mismos para todos los tiempos. Apenas aparecí en la tierra, fui el ídolo de los hombres, desde entonces he sido dueño de la humanidad. Los hombres, con muy contadas excepciones, me han rendido vasalla-

VIBRACIONES DE TRES RIOS

La Fiesta del 7 de agosto

El domingo 7 de agosto estará de fiesta el pueblo del Pilar con motivo de la inauguración del nuevo edificio de la Unidad Sanitaria. Para ese día se ha elaborado un selecto programa que insertamos en otra sección.

Onomástico

LA EPOCA se complace en felicitar al caballero don Santiago Malavassi, por la celebración de su onomástico.

—Congratula también a las

maestras doña Anita de Romero y señorita Anita Verzola quienes estuvieron de fiesta el día de Santa Ana.

Turno Feria

Hoy domingo 31 de julio habrá un gran turno feria en este lugar a beneficio de la Virgen del Pilar.

LA EPOCA invita a todas las personas que deseen asistir y les notifica que para el más fácil traslado habrá servicio continuo de camiones.

Informador

LOS CUPONES PARA LA "LOTERIA DE 1938"

que encuentra Ud. únicamente en los paquetes de:

Cacique, Condor, Royal, Dominó y Meca

"son de buena suerte"

Reúna cuantos pueda, y cámbielos por números para el sorteo extraordinario del 7 de Agosto.

2138 PREMIOS POR VALOR DE

₡ 226.800

PRIMER PREMIO ₡ 75.000

TENGA FE. ABRALE LA PUERTA A SU SUERTE!!

Tabacalera Costarricense S. A.

San José, Costa Rica

NOTAS DE MORAVIA

Bodas de Plata

El 28 de junio en el distrito de Guayabal celebraron la grata fecha de sus Bodas de Plata los honorables esposos don Ramón Torres Alvarado y su digna señora esposa doña Angélica Herrera de Torres. Rasgo edificante fue la celebración cristiana que hicieron de tal día los esposos Torres-Herrera. En la ermita del lugar se ofició el Santa Sacrificio de la Misa, en la cual todos los miembros de la familia recibieron la Santa Comunión.

Presentamos nuestro más respetuoso saludo a don Ramón y a doña Angélica, felicitándoles por sus veinticinco años de vida matrimonial tan feliz y ejemplarmente vividos; y pedimos a Dios, les conceda muchos años más de igual existencia.

Fiesta de Santiago Apóstol

Como en años anteriores la

Parroquia de Moravia celebró muy solemnemente la festividad de Santiago Apóstol. En la Santa Misa se distribuyó abundantemente la Santa Comunión, rogando por el triunfo del generalísimo Francisco Franco, caudillo de la santa causa española, y por la paz de la Península como consecuencia de aquella victoria.

Nota luctuosa

Ha fallecido confortada con los Divinos Sacramentos, la meritisima señora doña Elvira Campos de Sánchez. Su vida colmada de virtudes fue un espejo pristino para que en él se mirasen las madres cristianas y fuesen vivo ejemplo de la querida extinta.

En esta hora de dolor para la familia doliente, LA EPOCA le lleva su palabra de consuelo y condolencia.

DOMINGO 7 DE AGOSTO

DESAMPARADOS DE FIESTA
TURNO PARA LA CONSTRUCCION
DEL TEMPLO

LA VISPERA:

Cenas - Retreta - Atracciones,

DOMINGO 7: Gran desfile de niños de todas partes.

A las 10 de la mañana: PRINCIPIA EL TURNO

Nada desea tanto Miramar, como ver instalada la luz eléctrica

La voz de los mirameños se hace oír por medio de LA EPOCA

Luz eléctrica

La esperanza mantiene como dice el adagio. Aquí en Miramar está en expectación la venida de una noticia que a resumidas cuentas no llega y es la instalación de la corriente eléctrica. La hemos visto muy de cerca; pero esa dichosa realidad, a pesar de que el municipio cantonal se ha esforzado has-

ta la sociedad, en ver si se puede en alguna forma llegar a un convenio, al fin y al cabo todavía falta mucho que ver.

El pueblo de Miramar nada desea tanto como ver la luz eléctrica, nada ansía tanto como disfrutar de ese elemento indispensable en nuestros tiempos de progreso y civilización; nada con más indignación que se

pongan obstáculos, y que no se tome en cuenta a este cantón que al fin y al cabo lleva ese distintivo, y que en realidad está tan atrasado como el último de los distritos. De verdad que esto causa indignación que aquellos a quienes les atañe Miramar por el engrandecimiento y progreso material de los pueblos parezcan ser indiferentes cuando se les quiere invitar a cooperar por el adelanto de este cantón de Montes de Oro.

No hay que decir nada en contra del municipio porque más bien hay que felicitarlo muy efusivamente porque su empeño ha llegado hasta la sociedad, pero sus zahetas hieren el vacío; sus voces se pierden en el aire, y su empeño progresista pareciera no hacer mella ni llegar a nada en orden a este respecto. Si este defecto se descubre en la implantación de una máquina productora de corriente eléctrica; empresa de suya

tan fácil que no hay que trabajar mayor cosa porque tenemos a una distancia de un kilómetro una buena caída de agua donde se instaló hace algunos años otra planta, y todavía se puede utilizar la presa que está en muy buenas condiciones, y con la mitad del trabajo se puede volver a poner esa planta; lo mismo se puede decir de la carretera Barranca-Miramar; triste es decir a boca llena que ese trabajo está de parada y no lleva ni un kilómetro. Que triste condición la nuestra, sin luz ni carretera. Tampoco el vecindario completo tiene agua; se ha solicitado la instalación de un brazo de cañería para la parte ceste y nada se ha obtenido. Yo quisiera que el señor Presidente de la República don León Cortés oyera estas quejas, que son las de todo el cantón y no olvidara que es su misión, dado su empeño en el progreso de todos los cantones del país; inspi-

rados en su mensaje dado al congreso nacional.

La iglesia de Miramar

Nuestro templo sigue siendo la misma "bodeguilla", como al quien la llamó; de bahareque medio destruida. El vecindario es pobre y aunque tiene muy buena voluntad para ayudar a los turnos, adelantamos muy poco. Y una obra de suyo valiosa, no se puede emprender tan pronto como es de desear; por lo tanto tenemos que esperar algún tiempo para iniciar los trabajos de la nueva construcción que anhelamos.

Solamente, a Dios gracias se han adquirido por medio de la benemerita sociedad del Tabernáculo de San José, unos muy preciosos floreros y unas lindas flores; además don Victor Hidalgo y su señora esposa se han empeñado por trabajar entre sus amistades para lograr la ad-

quisición de otros objetos más. Por todo ello el pueblo agradece muy cordialmente a estas buenas personas que contribuyeron para el ornato del altar.

Fiestas religiosas

Hay que alabar en suma la conducta ejemplar que conserva el pueblo cristiano de esta parroquia. En los días grandes el público supo sentir esa seriedad religiosa. El viernes Santo sobre todo, a pesar de la enorme afluencia de gentes no se tomó ni una copa de licor. Feliz conducta de los cantineros, digna de alabarse; no expender licor en esos días, a pesar de no haber cierre.

El día de Corpus fué otro día ejemplar. Aunque amenazaba lluvia todo se llevó a cabo en medio del recogimiento y devoción hacia su Divina Majestad.

Unos mirameños.

Un gran surtido de estampitas para Primera Comunión, grandes y pequeñas. Artículos para regalos de Primera Comunión, acaba de recibir

LA LIBRERIA LOPEZ

Avenida Central — Frente al Bazar La Casa — Tel. 2345

Como se ampara en Italia el trabajo de los menores

Sería superfluo recordar aquí todas las obras que, en el campo asistencial, se crearon en Italia para amparar a la infancia. Ya es bien conocida la actividad de la "Obra Nacional de Protección a la Maternidad y a la Infancia", y no necesitamos ilustrar sus entendimientos y los resultados conseguidos.

En cambio, es menos conocida la obra del legislador que procedió a la revisión de las leyes sobre el trabajo de los menores y que, mediante la ley del 26 de abril de 1934, creó una serie de disposiciones claras y precisas que colocan a Italia entre los países más adelantados del mundo en materia de política social.

Por lo que se refiere a la legislación sobre el trabajo de las mujeres y de los niños, será oportuno recordar que existía en Italia la ley del 10 de noviembre de 1907, modificada en 1910 y perfeccionada el 15 de marzo de 1923. Esta ley tiene su significación, pues demuestra que apenas pocos meses después de la Marcha sobre Roma, ya el Fascismo dirige su atención a las generaciones jóvenes, mejorando la obra del legislador y asentando así las bases de su futura política demográfica.

Para dar mayor eficacia a las disposiciones existentes, el Jefe del Gobierno, en calidad de Ministro del Interior y de Corporaciones, presentó algunos años más tarde otras modificaciones de la ley que ampara el trabajo de las mujeres y de los niños, encomendando luego al Consejo Nacional de las Corporaciones la tarea de proce-

der a una nueva revisión general de las leyes protectoras del trabajo, a fin de eliminar las deficiencias de orden formal y substancial que presentaba la legislación existente, la que, habiendo sido emanada en tiempos diversos, no respondía a las necesidades del momento o no tenía en cuenta las nuevas instituciones jurídicas y económicas creadas por la organización corporativa del Estado. La nueva ley daba expresión acabada al amparo del trabajo de las mujeres y de los niños, y aportaba su preciosa contribución a la política demográfica.

La ley italiana establece que "por niños se entienden las personas de ambos sexos que no hayan cumplido quince años de edad y por mujeres menores las que, habiendo cumplido los 15 años, no lleguen aún a los 21". Se evitan así las interpretaciones interesadas que se basan sobre el hecho de haber obtenido el diploma elemental o sobre "permisos especiales" que a veces podían obtenerse sin autorización del Prefecto, la que hoy, en cambio, es indispensable para todas las excepciones.

Las medidas y restricciones previstas por la ley son iguales, así para los niños como para las mujeres menores. No se los puede tomar sin libreta de trabajo, a la que van adjuntas, entre otros elementos, una ficha sanitaria, el diploma de quinto grado elemental, que es exigida por la ley, que no admite excepciones a este respecto.

(Concluirá)

En San Isidro del General sí hubo SEMANA SANTA

Señor Director de LA EPOCA

San José, Muñeñor nuestro:

En el número de ese periódico correspondiente al jueves 17 del corriente aparece una publicación enviada por una "estimable señorita" de este cantón, en la cual se hacen algunas aseveraciones faltas de veracidad relacionadas con el culto católico que tan abnegadamente desempeña el padre León, de la congregación de los Paulinos, a quienes tanto bien debe nuestra patria. El padre León como sus antecesores, el padre Nevroski, el padre Federico Maubach y el padre José, han servido con celo apostólico la misión a ellos encomendada y su recuerdo perdura en el corazón de los habitantes todos de esta región. De no haber sido ellos, la evangelización de todas estas regiones habría quedado por hacer, ya que el número de los sacerdotes costarricenses es muy limitado con lo que apenas pueden llenar las necesidades de las parroquias del interior. Ellos trabajando como verdaderos discípulos de Cristo labraron las maderas y construyeron las iglesias dedicando todas sus energías al fiel cumplimiento de su alto ministerio. Al padre León le debemos la iglesia actual que en menos de un año ha levantado y que es el orgullo de todos nosotros. Naturalmente dentro de las posibilidades económicas de los habitantes de esta región, no es posible hacer todo lo que él hubiera querido como es la he-

chura de todas las imágenes del culto indispensables para la celebración de la Semana Santa. Con todo y esta falta de imágenes, los cultos de la Semana Santa recién pasada fueron celebrados diariamente y no nos explicamos como la "estimable señorita" los pudo ignorar. En cuanto a que la secta evangélica esté tomando cuerpo aquí y haciendo adeptos, es del todo falsa esa aseveración; únicamente una familia bien conocida del vecindario es la que profesa esas creencias sin conseguir un nuevo adepto ni hacer propaganda pública. Eso nos consta a todos.

Por lo expuesto, nos permitimos formular ante usted nuestra más enérgica protesta, y esperamos que dé cabida a las presentes líneas, que dejan la verdad en su puesto.

ERNESTO MALTRAVERS

Por E. BULWER TYTTON (NOVELA)

Tres meses de perseverancia enérgica e incansable, secundada por la maravillosa facilidad y el don natural de Alicia bastaron para hacer de ella la mejor alumna que hubiera tenido nunca el buen músico; y cuando pasaron otros tres meses, mistress Les-

BAJO LA UMBRIA DE...

(Viene de la Página UNO)

ricia que es característica de los palmareños y borucos en general, en quienes confiaba el Pröbre Neworoski con fe ciega.

En Palmar hemos echado de menos el rancho de grandes dimensiones, que fué de Virginio Díaz, el primer boruca establecido allí; criador de ganado en gran escala y fué proveedor del comerciante don Segundo Gamboa, destazador muy conocido, que entraba por el camino de tierra, anualmente, pasando por El General y Buenos Aires, para llegar hasta el hogar acogedor, donde solía hacer buen negocio, a la vez que recibía toda clase de atenciones. Muchos años más tarde, muerto don Segundo, en ese hogar indígena se le recordaba con cariño. Don Virginio lo siguió en el viaje al otro mun-

do, pero su memoria vive, como uno de los fundadores de ese poblado. Como se recuerda a Juan Guerra, el fundador de Camarona y a don Fabio Calvo que formó en La Iguana, el islote que surge del corazón del río, una hermosa finca de bananos, hoy en plena producción. Y es que los hombres pasan, pero sus hechos subsisten, y por modesta que haya sido la actuación, si se ajustó a las líneas de orden moral o se destacó por su fuerza de obra perseverante, su memoria ejemplar se conserva a despecho del tiempo y de la obra destructora de la muerte, que puede convertir en polvo la constitución humana, pero no así las acciones del espíritu y los impulsos del corazón, que se materializaron en realidades de bien público.

Nuño.

Discurso pronunciado por el Presidente de la Conferencia de San Vicente de Paul, don José María Acuña V., en la magna sesión con representación de casi todas las Conferencias del país, el domingo último

LA OBRA DE CARIDAD INTELECTUAL

Según el artículo 2º de nuestro Reglamento, "Ninguna obra de caridad debe ser considerada como extraña a la Sociedad.

Partiendo de este texto, quisiera yo hacer algunas consideraciones sobre el hecho de que en la hora presente nuestro deber es juntar a nuestras obras de caridad corporal y espiritual, las obras de caridad intelectual.

Conviene que los socios de San Vicente de Paul se convengan de que hoy, si bien es necesario como antes distribuir entre nuestros pobres el socorro material, también es de absoluta necesidad repartir entre ellos buena lectura, constituyéndonos con nuestra vigilancia y generosidad en sus proveedores intelectuales.

Velar por la protección de su cuerpo, consiguiendo para nuestros pobres, vestidos, alimentos y aún viviendas; es ciertamente un gran deber de Caridad, pero es mayor aún

la obligación de procurar que estas almas que nos han sido confiadas, se aparten de las influencias anticristianas que continuamente hacen presión sobre el pueblo con propagandas de viva voz, periódicos y folletos.

Es necesario velar por la seguridad de nuestros pobres, entre los cuales hay muchos que por su falta de cultura están mal preparados para discernir sobre estas cuestiones y aceptarían con facilidad ideas y sofismas que no harán otra cosa que debilitar las virtudes que nuestros obreros y campesinos han heredado de nuestros mayores.

Nunca tan oportuno como ahora recordar el consejo dado por Monseñor Gibier, con absoluta clarividencia de los hechos: "Que los católicos tan caritativos para dar limosnas, comprendan mejor la necesidad de la Caridad intelectual", y esta caridad intelectual que nos habla el prelado y a la que hoy justamente quiero referirme, es la necesidad de proporcionar a nuestros pobres, buena lectura que les ayude a formarse un criterio amplio de los problemas sociales que hoy conmueven al mundo.

Desgraciadamente en nuestra Patria no ha sido posible acuerpen decididamente al conseguir que los católicos Diario Católico LA EPOCA que sólo ve la luz dos veces por semana se asfixia por falta de suscriptores. Esto no obstante es un periódico de lucha y satisface leer los artículos de fondo que a menudo publica, para combatir las ideas disociadoras que ya envenenan el ambiente de nuestro país. Existe, a Dios gracias, otro periódico que todos leemos cada semana, pues por su precio está al alcance de todos los bolsillos. Me refiero al "Eco Católico", que también trae abundante material que puede nutrir nuestras inteligencias ansiosas siempre de más instrucción religiosa. Quiero referirme a estas dos publicaciones: LA EPOCA y el "Eco Católico" y a otras hojas y revistas católicas que se publican en el país y fuera de él para recomendarlas a mis queridos consocios, como la limosna intelectual que debemos servir a nuestros pobres. Si algunos visitantes no pudieran comprar uno u otro de estos periódicos o revistas, es casi seguro que tengan algún amigo que los reciba, quien no se negaría a regalárselos una vez que los haya leído, para obsequiarlos a los pobres de San Vicente. (Continuará)

Continuará

SANTO EVANGELIO

Domingo VIII Después de Pentecostés

(Según San Lucas, cap. XVI, versic. 1 a 9)

«Y decía también (Jesús) a sus discípulos: Había un hombre rico, que tenía un mayordomo; y éste fué acusado delante de él, como disipador de sus bienes.

Y le llamó, y le dijo: ¿Qué es esto, que oigo decir de tí? da cuenta de tu mayordomía: porque ya no podrás ser mi mayordomo.

Entonces el mayordomo dijo entre sí: ¿qué haré, porque mi señor me quita la mayordomía? Cavar no puedo, de mendigar tengo vergüenza.

Yo sé lo que he de hacer, para que cuando fuere removido de la mayordomía, me reciban en sus casas.

Llamó pues a cada uno de los deudores de su señor, y dijo al primero: ¿Cuánto debes a mi señor?

Y este respondió: Cien barriles de aceite. Y le dijo: Toma tu escritura; y sientate luego, y escribe cincuenta.

Después dijo a otro: ¿Y tú cuánto debes? Y el respondió: Cien coros de trigo. El le dijo: Toma tu vale, y escribe ochenta.

Y loó el señor al mayordomo infiel, porque lo hizo cuerda mente: porque los hijos de este siglo más sabios son en su generación, que los hijos de la luz.

Y yo os digo: que os ganéis amigos de las riquezas de iniquidad: para que cuando falleciereis, os reciban en las eternas moradas.»

Programa de los festejos patronales que se celebrarán en Santo Domingo con motivo de la Fiesta Patronal

Orden de los Festejos

Miércoles 3 de Agosto

Vísperas

Alas 12 horas. — 24 bombetas anunciarán la general alegría a la población y a los lugares circunvecinos de la fiesta Patronal.

A las 13 horas.— Gran match

A las 18 horas.— Avemarias con alegres repiques de campanas, pólvora, música y gran Rosario solemnemente con panegírico y estreno del Himno de Santo Domingo, música y letra del Presbítero Salas.

A las 20 horas — Gran juego de pólvora en donde se va a desplegar todo el arte pirotécnico.

Jueves 4 de Agosto

Día de la fiesta patronal

A las 5 horas — Alegre alborada, bombetas, música y general regocijo.

A las 8 horas — Imponente procesión con la artística imagen de Santo Domingo y las

imágenes de los Patrones de los Distritos. Al salir la procesión frente a la bellísima fachada de la iglesia, se cantará el Himno de Santo Domingo por un coro de cien voces, acompañados por una excelente banda de música.

A las 9 horas — Dará principio la Solemne Misa, acompañada al órgano por el distinguido artista don Manuel Freer y cantada por un nutrido coro de voces de lo más sobresaliente. Cantará las glorias de Nuestro Excelso Patriarca el Ilustrísimo Sr. Vicario General Canórigo don Alfredo Hidalgo.

A las 13 horas—Gran match en la plaza del Rosario.

A las 15 horas— Juegos diversos y de sorpresa.

A las 16 horas— Concierto por la banda.

A las 18 horas— Rosario.

A las 20 horas— Retreta clásica por la banda y cine público.

Viernes, Sábado y Domingo, Cuarenta Horas en honor de nuestro Santo Patrón Santo Domingo de Guzmán.

Grandes solemnidades con que será celebrada la Novena y Fiesta de la Reina de los Angeles, Patrona oficial de Costa Rica en su Basílica, en la Ciudad de Cartago, año 1938

Costarricenses:

Se acerca ya el día venturoso de la fiesta de Nuestra Señora de los Angeles, Patrona excelsa de Costa Rica.

El 2 de Agosto tiene una importancia excepcional. En primer lugar es fiesta religiosa. En ese día nuestros corazones católicos se estremecen de santa alegría al celebrar la fiesta de Nuestra Madre Celestial. En segundo lugar es fiesta cívica y nacional. El corazón de la Patria se conmueve al celebrar la fiesta de su Gloriosa Patrona.

Sabia fué Costa Rica al escoger como Patrona a la Reina de los Angeles. Los destinos de nuestra Patria bienamada están puestos en las manos misericordiosas de María!

Costa Rica y la Reina de los Angeles son dos cosas inseparables. Si hablamos de Nuestra Señora de los Angeles pensamos en Costa Rica, y cuando hablamos de Costa Rica nos viene a la mente el recuerdo dulcísimo de la Virgen de los Angeles.

LLEGARON LOS BELLOS PRENEDORES DE BLANCA NIEVES Y LOS 7 ENANOS Librería LA EPOCA Frente a "La Tribuna"

2 DE AGOSTO, DIA DE GLORIA!

En ese día iremos a postrarnos de hinojos ante la imagen de la Reina de los Angeles.

Siga Ella siendo la Patrona Gloriosa de Costa Rica y la Madre amorosa de todos los costarricenses.

Carlos Meneses Cura y Vicario.

Carlos Gálvez C. Rector.

MARTES 2 DE AGOSTO

A las 4 p. m. — Alborada.

A las 5 a. m. — Misa rezada de Comunión.

A las 7 a. m. — Misa cantada.

A las 8 a. m. — Misa de Tro-pa.

A las 8.30 a. m. — Recibimiento del Excmo. señor Arzobispo Dr. don Rafael Otón Castro y Jiménez en la Casa Rectoral. Saldrá en procesión bajo Palio hacia la Basílica con acompañamiento del Venerable Cabildo Metropolitano, señores Sacerdotes y la Banda Militar.

A las 9 a. m. — Solemne Misa Pontifical y Sermón, con asistencia de las Autoridades Eclesiásticas, Civiles y Militares de la República.

A las 12. — Carreras de cintas en bicicleta, frente a la Escuela de los Angeles.

Encargado para buscar ciclistas: don Miguel Leandro.

Encargadas para las cintas: señoritas Amalia Aguilar, Lilliam Umaña y otras señoritas.

A las 4 p. m. — Solemne, Salve y Leandro.

A las 6.30 p. m. — Rosario Solemne, Sermón, Salve.

A las 8 p. m. — Gran retreta de gala por la Banda Militar.

